

地域回覧用



# 小原中部小学校だより



令和8年1月29日

2025 第450号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校  
ホームページを  
ご覧ください⇒



\*\*\*\*\*

## 1/28 5年生 知能検査・学力テストの実施



本日より、学力テストが始まりました。5年生教室では、初日の今日、知能検査と英語に取り組みました。

問題用紙に向かう子どもたちの表情は真剣そのもの。これまでの学習で身に付けてきた力をしっかりと発揮しようと、一つ一つの問題に向き合う姿が見られました。

テスト後には「精一杯がんばった」「ちょっと難しかったけれど集中できた」などの声も聞かれ、学習に前向きに取り組む5年生の高い意識が感じられました。

今回のテストで見えた力や課題を、今後の学習につなげていけるよう、引き続き支援してまいります。



## 1/28 3年 国語「漢字の学習をがんばろう」



う見るかが大切」という担任のアドバイスを受け、子どもたちは最後まで集中して練習を重ねました。

テストに向けて、一つ一つの漢字と真剣に向き合う3年生の姿から、「成果以上に、努力を積み重ねる過程の大切さ」を改めて感じました。



明日から始まる「学力テスト」に向けて、3年生は漢字のまとめに取り組みました。まずは、ドリルのプレテストを行い、担任と一緒に止め・はねなどの書き方を細かく見直しました。

中には、鉛筆の離し方によって“はねているように見える”字もあり、子どもたちは一画一画をじっくり確認しながらていねいに書き進めていました。

「自分から  
どう見えるか  
ではなく、採  
点する側がど

